

# 清流

題字：芳野 充

令和6年8月30日  
第92号

発行所 加来不動産(株)  
発行者 加来 寛  
北九州市小倉南区守恒本町1-12-23

穏やかに  
静かに  
清流のように

## 個性を正しく表そう

パリ五輪が十一日に閉会式をおかえました。世界中のアスリートが己と戦いまたライバルと戦う姿は、画面越しでも胸があつくまりました。日本選手のメダル獲得は金メダル・メダル総数ともに海外大会の最多更新の快挙との記事を目にし、最多更新もスゴイが五輪に出た選手はみんな素晴らしい、というのが個人的な感想です。

とは言え、試合にやぶれ泣きじゃくる選手に対して、賛否の声がとびかい物議をかもし出しました。数日おいてそれに反応するようにある芸能人（以下、芸能人Aとします）が「みんなスゴイ。だからみんな優勝です」という肯定的なメッセージをSNS上で投稿しました。すると別の芸能人（以下、芸能人Bとします）が、肯定的なメッセージを否定し、傷つけるようなメッセージを投稿し、世間から一気に批判をうけました。

芸能人Bは、破天荒であっけらかんとしたキャラが世間にうけ、様々なテレビ番組やCMにも起用され、最近では小学校の教科書に「自分らしさや個性を表す人」として掲載予定でしたが、今回の騒動により取り消されたようです。

小学校の教科書でいう「個性を表す人」とはいったいどんな人でしょうか。自分の好き勝手にふるまい、感情をおさえず言いたい放題言う人ではないはずです。わたしは「個性」とは、他の人とはちがう生まれもった資質のことで、大きく「才能」と「性格」のふたつからなると学びました。

「才能」とは、生まれつきの能力で、身体的能力（足が速い、力が強い、瞬発力がある等）や頭脳的能力（記憶力、分析力に長けている等）、技能的能力（絵や文章、歌がうまい等）のこと。

「性格」とは、生まれつきの資質で、よい性格（やさしい、ねばり強い、おだやか等）と未熟な性格（短気、わがまま、気が弱い等）のこと。

個性を正しく表す人とは、おそらく自分の才能やよい性格を自覚し、さらに磨きをかけ、まわりに安心や喜びをわけている人ではないでしょうか。今回のパリ五輪でのおおくのメダリストがもしかすると、トレーニングの過程において自分の未熟な性格（短気、わがまま、気が弱い等）に気づき、身体のみならず心も鍛えることで勝利を勝ちとったのかもしれない。

わたしも自身の個性を正しく表すために、「未熟な性格」を「才能」や生まれもった「よい性格」と混同せず、未完成な自分を根気よく仕上げていきます。

加来 寛

